El Imperio Inka Qué innovaciones pueden proveer alimentos y agua para millones?



Leyenda: Compartimentos de maíz recién cosechado en la Región del Cusco de los Andes peruanos. Fuente de alimento, bebida y ofrendas a sus deidades, el maíz era muy apreciado por los Inka. Ellos introdujeron la cosecha a cada territorio del Tawantinsuyu. De las muchas variedades de maíz andino, la variedad más venerada es la Mamasara (Madre del maíz), un maíz blanco cultivado sólo alrededor del Cusco. El maíz se utiliza en los Andes para hacer una bebida fermentada llamada a'qa en quechua, o chicha, en español. Foto por Isabel Hawkins, 2015.